
 
 
 
 
 

 
 

 

より一層の充実をめざして！ 
 長かった夏休み。子どもたちは教室では経験する

ことができない貴重な学びをしたと思います。子ど

もたちはそれぞれの夏休みの思い出をいっぱいに

もって、元気に登校してくれました。暑さに関して

は昨年の「酷暑」より少しましでしたが、それでも

猛暑日が続きました。長い夏休みの間、適切なご指

導をいただいたお陰をもちまして、大きな事故等な

く２学期を迎えられたことをたいへん嬉しく思い

ます。保護者のみなさま、地域のみなさま、本当に

ありがとうございました。 

 いよいよ２学期がスタートしました。２学期は１

年間の中で一番長い学期であり、子どもたちが楽し

みにしている大きな行事が次々とあります。教室で

の学習も一段と深まっていきます。それらの経験や

学習を通して、一人ひとりが力をつけ、仲間との絆

を深めていってほしいと思います。 

 私たち教職員もめざす子ども像「あかるく」「や

さしく」「たくましく」に近づけるよう精一杯努力

して参ります。１学期同様、保護者のみなさま、地

域のみなさまのご理解とご協力を何とぞよろしく

お願い申し上げます。 

 

 

１０月以降の２学期の主な行事についてお知らせします 

１０月 １１月 １２月 

1 火 ５年フローティングスクール 8 金 ４年校外学習(信楽方面) 17 火 ４時間授業・個別懇談会

4 金 ２年校外学習(げんき村） 15 金 ６年修学旅行(広島方面) 
18 水 

４時間授業・個別懇談会

給食終了 8 火 愛校作業 16 土 ６年修学旅行(広島方面) 

11 金 ２年校外学習予備日 18 月 ６年代休 19 木 ３時間授業・個別懇談会

18 金 運動会前日準備 19 火 芸術鑑賞（音楽） 20 金 ３時間授業・個別懇談会

19 土 
運動会、雨の時は 5 校時

日課で通常授業 
21 木 １年秋祭り 23 月 ２学期終業式 

21 月 振替休業 26 火 マラソン大会 24 火 冬季休業(～１月６日) 

24 木 運動会（予備）以後順延 27 水 マラソン大会予備 
 

29 火 ３年校外学習(毎日牛乳他) 29 金 若草学級学習発表会 

 

 

 
児童数：４８２名 

No.７ 

令和元年９月２日発行 

学校教育目標『進んで学び合い、認め合い、実践できる子どもの育成』 

 
2 月 始業式 

3 火 地区別児童会 

4 水 
給食開始 

６年真野中体験授業⑤ 

5 木 避難訓練 

6 金 ５年校外学習（鈴鹿方面） 

9 月 委員会活動 

12 木 代表委員会 

14 土 大津っ子未来サミット（市役所） 

16 月 敬老の日 

19 木 １年校外学習（京都方面） 

21 土 
学習参観、引き渡し訓練、３校時授

業 

23 月 秋分の日 

24 火 振替休業 

25 水 金曜日課、教育相談日 

26 木 ３、６年歯科出前講座授業 

27 金 水曜日課（全校５校時） 

30 月 ５年フローティングスクール（～10/1） 

※詳細は学年通信をご覧ください。 



熱中症対策について 
暑さ指数（WBGT）の指標を基準にしながら、２学期も引き続き熱中症予防対策をとります。 

○暑さ指数（WBGT）が 31℃を超えた時（危険） 

  ・朝の健康観察、授業開始前の健康観察を実施。 

  ・室外やエアコンが効かない室内（体育館、低プレ等）での活動禁止。体育の授業は禁止。 

  ・休み時間もエアコンの効いた室内で過ごす。 

  ・集団下校。可能な限り暑さ対策をし、集団で速やかに下校する。教職員等の見守り行う。 

○暑さ指数（WBGT）が 28℃を超えた時（厳重警戒） 

  ・朝の健康観察、授業開始前の健康観察を実施。 

  ・体育の授業は、こまめに水分を摂りながら行う。 

  ・通常授業も 1 時間ごとに、給水確認を行う 

※暑さ指数（WBGT）は、熱中症を予防することを目的として、アメリカで提案された指標。 単位は気温

と同じ摂氏度（℃）で示されるが、その値は気温とは異なる。暑さ指数（WBGT）は人体と外気との熱

のやりとり（熱収支）に着目した指標で、人体の熱収支に与える影響の大きい ①湿度②日射・輻射

(ふくしゃ)など周辺の熱環境 ③気温の３つを取り入れた指標。 
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真野小学校 

真野学区社会福祉協議会主催

「真野っこサマー塾」に多く

の児童が参加させていただき

ました。 

誠にありがとうございました。 

第２回学校運営協議会を開催し

ました。「今の真野っ子、徹底

分析」で、真野っ子について熟

議しました。 

ＵＲＬ：http://www.otsu.ed.jp/mano-e/ 

真野中学校区拡大学校保健委員会

で、学校薬剤師の山口先生から

「薬物」について詳しいお話をお

聞きしました。 


